

OVB 21.04.2009

Bürgerstiftung spendet an Förderverein „Kinderinsel Aising“

Über die bisher größte Einzelspende seit Bestehen des Fördervereins „Kinderinsel Aising“ freuten sich Vorstand Katrin Hennig (rechts) und ihre Stellvertreterin Sabine Hiltz (links). Der Kuratoriumsvorsitzende Josef Seebacher und Martin Klampfleitner (nicht auf dem Bild) der „Bürgerstiftung Rosenheimer Land“ statteten dem Kindergarten einen Besuch ab und hatten einen Scheck über 1000 Euro dabei. Der Betrag soll bei der Modernisierung des Kindergartens helfen und den Kauf eines neuen Spielturms ermöglichen. Die Stiftungsvertreter zeigten sich beim Rundgang begeistert: „Wir wollen Selbsthilfe und Selbstverantwortung stärken und honorieren. Hier ist das Geld gut aufgehoben“, so die Spender.

